

Había una vez un niño y una niña
 que se querían mucho y eran muy
 gueros y su madre los que vean mucho
 mucho por que tenían una casa nueva
 y tenían un gato que lo quería mucho
 pero solo el niño lo quería mucho
 y en aquel pueblo siempre llovía
 mucho mucho y sabes porque llovía
 mucho porque siempre se porta el
 gato muy bien hay hay quedaba no
 todocho como se llama el niño y la niña
 el niño se llama pepe y la niña
 mar la niña era medica y el niño
 barbero la niña era pequeña
 y el niño grande y el padre no
 quería a ninguno de los dos
 porque con el se portaban
 muy mal con razón no le
 compraba nada con razón decía
 el colorín colorado este chiste
 se ha caído

Alba 2 (5 años) curso 1999-2000